



COMISIÓN PERMANENTE

Polemizan sobre resultados de la visita a Estados Unidos

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSAleticia.robles@gmm.com.mx

Esta vez sin gritos ni alegorías verbales, senadores y diputados federales polemizaron por la reunión bilateral entre los presidentes de México y de Estados Unidos, pues mientras la oposición la calificó de fracaso, el oficialismo la resaltó como un éxito sin precedentes en la relación entre ambas naciones.

Legisladores de Morena, del Trabajo y del Verde consideraron que la reunión de los dos mandatarios fue entre pares, porque es la primera vez que el gobierno de Estados Unidos trata como igual a México.

Recordaron momentos de lo que llamaron sumisión de los gobiernos del PRI y el PAN, que los llevó a crear programas indignos



El único tema de interés para los norteamericanos es el que este país sirva de contención a migrantes."

JOSÉ YUNES

LEGISLADOR DEL PRI

que daban poder a los estadounidenses sobre México, como Rápido y Furioso.

"Ustedes pueden decir en su fanatismo que fue una gran visita, que fue la mejor visita de un jefe de Estado a Estados Unidos. Nosotros estamos en nuestro derecho de decir que fue una visita mediocre y que el Presidente debió tener otra agenda con el presidente de Estados Unidos", dijo el panista Humberto Aguilar.